

Des milliers d'enseignants nord-américains manifestent pour exiger des augmentations de salaire et des réformes de l'éducation



Washington, 27 avril (RHC)- Des milliers d'enseignants du secteur public de l'état d'Arizona , aux États-Unis, ont commencé une grève illimitée pour exiger des augmentations de salaires et la fin des coupes des budgets destinés à l'éducation.

Des milliers d'enseignants et des partisans du Mouvement RedForED sont arrivés jusqu'au Capitole d'Arizona afin qu'on donne une réponse positive à leurs revendications. Ils ont exprimé leur disposition de maintenir la grève.

L'Arizona est un des états qui a le plus souffert des coupes du budget de l'éducation aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/160956-des-milliers-denseignants-nord-americains-manifestent-pour-exigent-des-augmentations-de-salaire-et-des-reformes-de-leducation>



Radio Habana Cuba